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Михаилу сидоровичу 
дынькову 22 февраля 
исполняется 85 лет. волею 
случая (хотя, уверен, ничего 
случайного в жизни не бывает) 
встречаюсь с убеленным 
сединами человеком в третий 
раз. третий, а впечатление 
такое, что знаем друг друга 
много-много лет: кряжистый, 
ладно скроенный, за каждое 
свое слово в ответе…

время не остановить. на смену одному 
поколению приходит новое. У всех у нас 
свой след на земле, каждому жизнь пре-
подносит свои радости, тяготы, пережива-
ния…

Михаил сидорович родился в 1926 году. 
новой советской власти всего-навсего 
девять лет. детство, юные годы прошли в 
брянской области. в 1941 году закончил 
семь классов. И война… Лозунг тех дней 
был один: «все на защиту родины!»

- Мы, комсомольцы и не комсомольцы, с 
охотничьими ружьями по ночам выходили 
на окраину села караулить немцев. немец 
наступал семимильными шагами. два года 
прожил в немецкой оккупации.

- Михаил сидорович, как немцы относи-
лись к селянам?

- Иные неплохо. бывало, детишкам и 
съестного дадут…в сентябре 1943 года 

брянскую область освободили. Мне уже ис-
полнилось 17 лет. Призывают в армию. слу-
жил в войсках армии маршала рокоссов-
ского. был минометчиком. с боями прошли 
белоруссию, Польшу. до берлина не дошел, 
нашу часть направили на калининград-
ский фронт. Послали учиться на курсы са-
нинструкторов. После курсов попадаю в 
германию в танковые войска заряжающим 
орудия. воинское звание – сержант.

После окончания войны солдатский со-
став демобилизовали, а нас, сержантов, 
оставили служить. я прослужил до 1950 
года. И все послевоенные пять лет – в гер-
мании. Итого семь лет армейской жизни.

демобилизация. Еду на родину, в свою 
брянщину. а там такая бедность… Попадаю 
в больницу, и судьба дарит мне встречу с 
суженой, с софьей. в декабре этого года 
отметим 60 лет совместной супружеской 
жизни.

о дальнем востоке никогда не думал. но 
опять случай. Из Приморья приехали к нам 
вербовщики. красиво говорили, наобеща-
ли всего. Чего нам с софьей терять? Моло-
дые. вагон-товарняк, дальняя дорога, и… 
здравствуй, неведомая земля! Это был 1952 
год…

ни одного дня не пожалел, что приехал. 
вначале пожили в тетюхе (дальнегорск), по-
том нас перевели в кавалерово. тогда кава-
лерово было закрытой зоной, не любой по-
падет. в магазинах было всего достаточно, 
грибы росли чуть ли не в огороде, за калит-
кой речка, тайга. Живи!

с профессией строителя связал себя еще 
в брянской области. Продолжил и в При-
морье. работа нравилась. а когда работа по 
душе – и дела идут неплохо. взял ссуду, ку-
пил сруб под дом и стал строить себе посто-
янное жилье. Пока строил, жили в бараке. 
дочка родилась. тогда к людям относились 
так: стремишься к чему-то – тебе всегда 
помогут. направляют учиться на мастера 
железобетонных конструкций в сталинск 
(новокузнецк). Закончил курсы. вроде как 
маловато. Пошел в вечернюю школу. Закон-
чил восьмые, девятые классы. а тут строят 
в кавалерове горный техникум. я туда. За-
кончил строительное отделение. Много лет 
бригадиром работал. Мой трудовой стаж - 
с 1952 года по 1999-й. 47 лет. как в 12 лет 
научили в колхозе запрягать лошадь, так 
вот и пахал…

- И как с высоты прожитых лет смотрите 
на жизнь? 

- Хорошего в жизни было больше. кому-
то требовалась моя помощь – шел, помогал. 
сосед дом строил, минута свободная - иду 
помогать. Жизнь надо любить всякую, тогда 
и проживешь больше. на судьбу не обижа-
юсь. всегда меня окружали хорошие люди, 
их больше. Иду по кавалерову – и тихая 
радость: многое ведь и моими руками сде-
лано. врагов себе не нажил, совесть перед 
людьми чиста. Что еще надо в 85 лет? сей-
час каждый прожитый день в радость…

геннадий МиХайлОв.
Фото автора.

Юбилей

С высоты прожитых лет

Новости 
короткой 
строкой

У заместителя главы администрации 
района состоялся оргкомитет о прове-
дении на территории кавалеровского 
муниципального района всероссийских 
спортивных игр школьников «прези-
дентские  спортивные игры». 

в оргкомитете приняли участие специали-
сты администрации района, руководитель 
учреждения МоУ дод дооЦ «Факел», учи-
теля физической культуры образователь-
ных учреждений района.

 Участники оргкомитета утвердили сроки 
проведения 1 и 2 этапа соревнований. 

***
 педагоги и воспитанники МОУ ДОД 

ЦДт п. кавалерово приняли участие в 
краевом конкурсе «пою тебя, мое при-
морье», проходившем с  3 по 5 февраля 
2011 года в г. владивостоке. 

Е.в.саламатина заняла 1 место в номина-
ции: «Прикладное и изобразительное твор-
чество» профи. 

в номинации «Произведения изобра-
зительного и декоративно-прикладного 
творчества с приморской тематикой» I ме-
сто было присуждено коллективу «азбука 
керамики» (руководитель саламатина Е.в.), 
старшая группа творческого объединения 
«Художественная вышивка» (руководитель 
Жарина Е.б.) было награждено дипломом 
участника. в этой же номинации воспитан-
ница творческого объединения «азбука ке-
рамики» Лимачко ангелина заняла 2 место, 
саламатин Максим награжден дипломом за 
I место в номинации «Перлуша» на лучшую 
эмблему конкурса. 

Педагог беликова н.И. награждена дипло-
мом участника.

наш корр.

заявление на получение 12 тысяч ру-
блей из средств материнского капитала 
необходимо подать до 31 марта 2011 
года. 

как сообщили специалисты отделения 
Пенсионного фонда по Приморскому краю, 
заявление на единовременную выплату мо-
гут подать те семьи, в которых второй (тре-
тий или последующий) ребенок родился 
(или был усыновлен) в IV квартале 2010 года. 
а также, если после рождения предыдущих 
детей            право на получение материнско-
го капитала не оформлялось. 

для этого необходимо обратиться в 
управление ПФр по месту жительства. При 
себе достаточно иметь паспорт, сертифи-
кат на материнский капитал и банковскую 
справку о реквизитах счета. в течение двух 
месяцев 12 тысяч рублей будут перечисле-
ны единым платежом. Эти средства семьи 
могут потратить на повседневные нужды. 

напомним, размер материнского капитала 
в 2011 году для тех, кто им еще не восполь-
зовался, составляет 365 тысяч 698 рублей 
40 копеек. для владельцев сертификата, ко-
торые уже распорядились частью средств, 
размер оставшейся части суммы увеличен с 
учетом темпов роста инфляции. 

пресс-служба апк.

Приморские семьи 
могут получить 
часть материнского 
капитала 
на бытовые нужды

в минувшее воскресенье  всероссийская массовая лыжная гонка 
«лыжня россии-2011» в арсеньеве собрала более двух тысяч участни-
ков – спортсменов и любителей разных возрастов из городов и райо-
нов приморского края. 

в этом году арсеньев по традиции вновь стал центром проведения 
«Лыжни россии» в Приморье. соревнования проходили на двух арсеньев-
ских спортивных базах – «бодрость» и «салют». на «бодрости» состязались 
школьники, на «салюте» - мужчины и женщины на дистанциях 5 и 10 км. 
кроме того, состоялся vip-забег на дистанции 2014 м – в честь олимпиады-
2014, которая пройдет в городе сочи. в vip-забеге приняли участие глава 
арсеньевского городского округа н. Ермишкин, депутаты Законодательно-
го собрания, руководители ведущих предприятий города и края, предста-
вители органов власти городов и сельских поселений. 

«Лыжня россии» - это не только соревнования, но и большой спортивный 
праздник. группы поддержки двух ведущих предприятий города – «Про-
гресс» и «аскольд» - пришли со своими флагами и активно поддерживали 
своих участников гонки. аплодисментами встречали спортсменов, кото-
рые приходили к финишу в числе первых. Хорошего настроения добавили 
и выпавший накануне снег, и отличная солнечная погода в день соревно-
ваний. как отметила начальник городского управления по физкультуре и 
спорту оксана Мишина, как всегда среди самых активных участников лыж-
ных гонок были представители анучинского района и г. спасска-дальнего.

самыми старшими участниками соревнований стали жители арсеньева 
виктор Лавров 1936 года рождения и Екатерина синенко 1928 года рож-
дения. 

александра егОрОва.

На арсеньевской лыжне было жарко
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13 марта 2011 года - выборы главы кавалеровского муниципального района

Укрепление позиций партии «еДи-
ная рОссия» в обществе, на всех 
уровнях власти в районе является 
одной из приоритетных задач Мест-
ного отделения, нашим вкладом в 
развитие демократической полити-
ческой системы.

сегодня успешная работа членов 
партии в органах исполнительной вла-
сти приморского края, плодотворная 
деятельность депутатских фракций 
«еДиная рОссия» в приморском пар-
ламенте, в представительных органах 
местного самоуправления всех уров-
ней, интенсивное партийное строи-
тельство и развитие политической 
системы в районе являются для еди-
нороссов средством достижения глав-
ной цели: улучшения материального и 
духовного благополучия граждан, обу-
строенности страны, повышения эко-
номической мощи и эффективности 
российского государства, обеспечива-
ющих достойное место россии в мире, 
ее безопасность, единство и политико-
экономический суверенитет.

предвыборная программа Мест-
ного отделения всероссийской поли-
тической партии «еДиная рОссия» 
кавалеровского муниципального 
района приморского края имеет со-
циальную направленность и устанав-
ливает в качестве главной цели – по-
вышение уровня жизни населения 
кавалеровского района. 

Местное отделение «еДинОй рОс-
сии» кавалеровского района не толь-
ко имеет свою позицию по принципи-
альным проблемам, но и отстаивает 
ее в органах власти всех уровней. Уча-
ствуя в избирательной кампании по 
выборам главы кавалеровского рай-
она и депутата муниципального ко-
митета Хрустальненского городского 
поселения, мы видим необходимость 
решения следующих приоритетных 
задач:

в экономике 
и инфраструктуре

для устойчивого социально – эконо-
мического развития района требуется 
комплексное понимание стоящих перед 
нами проблем, определение долгосроч-
ных приоритетов и требуемых ресур-
сов:

Привлечение инвестиций в промыш-
ленность и аграрный сектор

создание новых рабочих мест
открытость управленческого аппара-

та
Прозрачность муниципального бюд-

жета
всесторонняя поддержка предпри-

нимательства, особенно инициативных 
представителей, занятых социальными 
программами

Эффективность власти оценивать по 
улучшению качества жизни населения

в социальной сфере
Приоритетным направлением в дея-

тельности Местного отделения Партии 
«ЕдИная россИя» кавалеровского му-
ниципального района являются вопро-
сы социальной поддержки тех, кто дей-
ствительно в ней нуждается: граждан 
пожилого возраста, малообеспеченных 
семей, детей-сирот и инвалидов, уси-
ление материальной поддержки семей, 
имеющих детей, в том числе:

обеспечение в полном объеме мер со-
циальной поддержки тружеников тыла, 
ветеранов труда, реабилитированных 
лиц и лиц, пострадавших от политиче-
ских репрессий, участников локальных 
войн, детей войны, инвалидов

социальная поддержка приемных и 
патронатных семей за счет развития си-
стемы материального обеспечения

Усиление мер социальной поддержки 
детей-инвалидов, обучающихся в сред-
них и высших учебных заведениях

Повышение оплаты труда социальных 
работников

реформы в образовании, здравоохра-
нении, культуре осуществлять с учетом 
мнения общественности и сохранения 
отечественного опыта и традиций

Минимальный размер пенсий по ста-
рости и инвалидности – не ниже уровня 
прожиточного минимума

содействовать преодолению бедно-
сти, включая принятие мер по выплате 
достойной зарплаты

сохранение гарантированного меди-
цинского обслуживания населения

Поддержка семейных ценностей, 
приоритетная поддержка материнства 
и детства

реализация программы расширения 
сети дошкольных учреждений

в жилищно-коммунальном 
хозяйстве

реформирование системы ЖкХ – на 
сегодняшний день является одной из 
ключевых задач государства, как на фе-
деральном, так и на местном уровне.

Проведение полной инвентаризации 
всего коммунального хозяйства района

Проведение разъяснительной работы 
среди населения о формах и способах 
управления домами

создание конкурсной среды в сфере 
обслуживания, содержания и ремонта 
жилья

Максимальная гласность в осущест-
влении тарифной политики, внедрения 
системы индивидуального учета потре-
бляемых услуг

сохранение льгот по оплате услуг ЖкХ 
для социально незащищенных слоев на-
селения

обеспечение общественного контро-
ля над расходованием средств, направ-
ляемых в ЖкХ

восстановление уличного освещения
благоустройства придомовых терри-

торий

в образовании
особое внимание «ЕдИноЙ россИИ» 

отводится развитию образования как 

фундамента культуры государства, от-
сюда необходимость добиваться:

Установления шефских связей пред-
приятий и образовательных учреждений 
с целью адресной подготовки кадров

развития системы грантов для талант-
ливых школьников, поддержки одарен-
ных детей и детей из малообеспеченных 
семей

Улучшения питания детей и подрост-
ков в образовательных учреждениях

совершенствования спортивно-
оздоровительной и военно-
патриотической подготовки в школах

Значительного повышения статуса пе-
дагогических работников, уровня их за-
работной платы 

в здравоохранении
Партия «ЕдИная россИя» выступает 

за высокое качество и доступность ме-
дицины, здоровый образ жизни, разви-
тие физической культуры и спорта, за-
щиту материнства и детства. Мы за:

возрождение системы диспансериза-
ции населения и профилактики заболе-
ваний

Участие в краевой программе «Проти-
водействие злоупотреблению наркоти-
ческими средствами и их незаконному 
обороту»

Проведение иммунизации населения 
района

доступность всех видов медицинско-
го обслуживания на территории района

в молодежной политике
Физическая культура и спорт – важный 

фактор решения многих социальных 
проблем: укрепление здоровья людей, 
воспитания молодежи, её физической и 
нравственной закалки, организация до-
суга населения.

«ЕдИная россИя» поддерживает про-
грамму развития физической культуры 
и спорта в районе, включающую в себя 
специальные подпрограммы развития 
спорта высших достижений, развития 
детско-юношеского и студенческого 
спорта, спорта для инвалидов, преду-
сматривающие:

государственную поддержку развития 
физической культуры и спорта по месту 
жительства

разработку механизма государствен-
ной поддержки и кредитования моло-
дежи и молодых семей на получение 
образования, на строительство и при-
обретение жилья

оказание поддержки инициативам 
общественной организации «Молодая 
гвардия Единой россии»

Патриотическое воспитание молоде-
жи

строительство и реконструкция спор-
тивных сооружений

строительство внутри дворовых спор-
тивных площадок

Ужесточение мер по борьбе с наркома-
нией в детской и молодежной среде, при-
менение самых суровых мер наказания к 
лицам, распространяющим наркотики

в программных целях 
«еДинОй рОссии»

создание общества социального бла-
гополучия – преодоление бедности, по-
вышение заработной платы и пенсион-
ного обеспечения

совершенствование системы образо-
вания

охрана здоровья и модернизация 
здравоохранения – здоровый образ 
жизни населения

возрождение села и местного товаро-
производителя

развитие личности и гражданского об-
щества в целом, процветание и величие 
нашего отечества

Члены и сторонники «ЕдИноЙ рос-
сИИ», поддерживая курс реформ и 
решительных преобразований Пре-
зидента д.а. Медведева и премьер-
министра в.в. Путина, берут на себя 
ответственность за судьбы нашего и 
будущего поколений приморцев.

одна из причин успеха партии «ЕдИ-
ная россИя» заключается в том, что 
она смогла получить поддержку широ-
ких слоев населения, увидевших в ней 
реальную политическую силу, способ-
ную преобразовать страну, вывести ее 
из тупика 90-х годов, консолидировать 
российское общество вокруг вечных 
идеалов добра и справедливости.

Мы вновь подтверждаем свою пози-
цию, о которой не раз заявляли ранее. 
Это – отказ от популизма и пустых обе-
щаний. Это – реальные дела, практиче-
ский вклад в решение проблем, волну-
ющих людей. Это – постоянный диалог 
с избирателями. Это готовность нести 
политическую ответственность за по-
ложение дел в стране в целом.

Честное обсуждение идеологиче-
ских, экономических, политических 
проблем, открытый диалог с населе-
нием.

только в единстве мы выполним 
свои обязательства перед избирателя-
ми. только в единстве мы можем стать 
не партией для власти, а партией ре-
альной власти.

такова предвыборная программа 
Местного отделения всероссийской 
политической партии «ЕдИная рос-
сИя». Мы выражаем объединенные 
интересы современного российского 
общества. Мы не обещаем в одночасье 
осчастливить всех. но мы, безусловно, 
создадим такие условия, при которых 
каждый гражданин сможет выстроить 
свою успешную судьбу, обеспечить 
благосостояние себе и своей семье. 
Мы призываем всех, кому дорого от-
ечество, кто болеет за его будущее, 
быть вместе с нами в рядах тех, кто 
строит сильную, процветающую, ве-
ликую россию – страну исторического 
успеха!

Мы приглашаем всех избирателей 
кавалеровского района сделать 13 
марта 2011 года свой выбор в пользу 
дальнейшего развития нашего райо-
на.

Предвыборная программа местного отделения  
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Кавалеровского муниципального района на выборах главы 
Кавалеровского муниципального района 

и повторных выборах депутата муниципального комитета 
Хрустальненского городского поселения Кавалеровского 

муниципального района 13.03.2011 г.

Печатается на бесплатной основе.
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насмотревшись музыкальных теле-
программ в новогодние праздники, 
народ стал вдруг бурно обсуждать но-
вую певицу – елену ваенгу. 7 января, 
в самый разгар праздников, «первый 
канал» транслировал ее концерт, кото-
рый состоялся в минувшем ноябре в 
кремлевском дворце. Мало того, неиз-
вестная широким массам певица про-
шлась по всем центральным каналам. 
а интернет взорвался противоречивы-
ми откликами. Одним понравилась ее 
самобытность, а другие, не стесняясь 
в выражениях, окрестили ее кабацкой 
певицей. «кп» позвонила елене и поин-
тересовалась, кому она обязана столь 
неожиданным взлетом. 

- я никогда не мечтала попасть в шоу-
бизнес, - говорит Елена. - Если бы хотела, 
попробовала бы туда пролезть в 20 лет… 
Мне 34 года. я пешедралом к сегодняш-
нему дню пришла. окончила училище 
римского-корсакова по классу фортепья-
но. Потом 10 лет пахала, писала музыку, на 
свои же деньги записывала песни, бегала 
на радио. Иногда их брали, иногда нет. И 
только спустя годы благодаря сарафанно-
му радио меня стали узнавать.

да, у меня нет силиконовой груди и я 
редко делаю маникюр. обычно меня гри-
мируют за 10 минут до концерта. У меня 
нет своего стилиста. не хочу оскорблять 
наших звезд, скорее они правы, чем я. на-
ходят же они время на стилистов и парик-
махеров. а мне на это времени жаль.

я реально девушка из далекого северно-
го поселка вьюжный. теперь это городок 
снежногорск на самом краю кольского 
полуострова, дальше - только баренцево 
море. я своим городком горжусь. У меня 
дед - контр-адмирал северного флота ва-
силий семенович Журавель. кстати, моя 
настоящая фамилия - Хрулева. я ее не стес-
няюсь, но по условиям контракта должна 
была взять псевдоним. Придумала его по 
названию реки ваенга - приток северной 
двины, - которая протекает в северомор-
ске. Пишут, что я стесняюсь своей фами-
лии. откуда знают, чего я стесняюсь? Мо-
жет, я стесняюсь, что при высоком росте 
вешу не 60 килограммов, как нужно для 
эстрады, а значительно больше. Увы, это 
видно на экране.

Песни Елены ваенги известны многим. 
Их знают даже те, кто не слышал, как она 
поет. Произведения, вышедшие из-под 
пера Елены, есть в репертуаре александра 
Маршала, групп «стрелки», «божья коров-
ка» и других. впрочем, и сама ваенга суме-
ла добиться популярности: недавний кон-
церт в кремлевском дворце тому пример. 

по материалам интернет-изданий.

Елена Ваенга - 
главная загадка 
российского 
шоу-бизнеса

наркополицейские задержали четырех 
участников преступной группы, наладив-
ших сбыт героина и гашишного масла ли-
цам, занятым в возведении объектов сам-
мита атЭс - 2012. в состав группы входили 
трое женщин, в возрасте от 29-ти до 32-х 
лет и 38-летний мужчина. в отношении по-
дозреваемых возбуждено уголовное дело 
по ст. 228.1 Ук рФ - незаконный сбыт нар-
котических средств. 

все участники наркогруппы не имели 
официального места работы и сами явля-
лись потребителями наркотиков. Прожи-
вали в одном доме по улице некрасовской. 
строительство одного из объектов самми-
та атЭс - 2012 ведется в непосредственной 
близости от места проживания участников 
наркогруппировки, поэтому наркозависи-
мые рабочие приобретали «зелье» у них. 

По словам оперативников, сбыт участники 
преступной группы осуществляли еже-
дневно. наркополицейские задокументи-
ровали 6 фактов преступной деятельности 
подозреваемых. Установлено, что одна из 
подозреваемых предоставляла покупа-
телям возможность употребить «товар» у 
себя в квартире, поэтому ей также инкри-
минируется ст. 232 Ук рФ – организация 
либо содержание притона для потребле-
ния наркотических средств.

в настоящий момент подозреваемые на-
ходятся на подписке о невыезде, а их со-
общник взят под арест.

теперь следователям приморского 
управления наркоконтроля предстоит 
разобраться во всех деталях преступной 
деятельности и степени вины каждого 
участника наркогруппы.  

обеспечение наркобезопасности при 
подготовке и проведении саммита - одна 
из приоритетных задач приморского 
управления наркоконтроля, поэтому ра-
бота по данному направлению ведется 
на системной основе. Помимо выявления 
лиц, специализирующихся на сбыте нарко-
тиков, сотрудники краевой наркополиции 
и милиции совместно с представителям 
служб безопасности организаций, занятых 
на стройплощадках саммита осуществля-
ют рейды с использованием служебных 
собак для выявления фактов потребления 
наркотических средств и психотропных 
веществ.   

александр каргиев, 
группа информации и общественных 

связей приморского управления 
наркоконтроля.

имеем право знать

Ликвидирована наркогруппировка, 
которая сбывала наркотики строителям

полтора месяца потребовалось оперативникам краевого наркоконтроля, чтобы 
задокументировать преступную деятельность наркосбытчиков.

на интернет-сайт www.25.fskn.gov.ru мо-
жет зайти любой пользователь и получить 
необходимую информацию об оперативно-
служебной деятельности Управления Фскн 
россии по Приморскому краю, администра-
тивной и уголовной ответственности за 
наркопреступления или задать интересую-
щий вопрос руководству Управления.

разработчики интернет-сайта постара-
лись сделать ресурс не только информа-
ционным, но и полезным, как для жителей 
региона, так и для самих наркополицей-
ских, - отметил заместитель начальника 

Управления Фскн россии по Приморскому 
краю аркадий Епихов. например, в рубрике 
«обратная связь» размещена интерактив-
ная карта владивостока, где жители города 
могут отмечать известные им места сбыта 
наркотических средств и наркопритоны. 
специальный раздел «Приглашаем на рабо-
ту» подготовлен для тех, кто хочет служить в 
органах наркоконтроля. в данном разделе 
размещены порядок прохождения службы, 
вакансии и результаты конкурсов. также, по 
средствам данного интернет-ресурса жите-
ли Приморья могут сообщать информацию 

о противоправной деятельности сотрудни-
ков органов наркоконтроля, вся получен-
ная информация в обязательном порядке 
будет проверена, - добавил а. Епихов.   

на сайте www.25.fskn.gov.ru можно узнать 
не только последние новости, но и задать 
вопросы о том, как справиться с наркозави-
симостью, как уберечь ребёнка от наркома-
нии, разобраться в законодательной базе и 
многое другое. 

александр каргиев,
группа информации 

и общественных связей
УФскн россии 

по приморскому краю.

У приморской наркополиции 
появился интернет-сайт

Деятельности Управления Фскн россии по приморскому краю будет освещаться 
на сайте www.25.fskn.gov.ru

13 марта 2011 года - выборы главы кавалеровского муниципального района

Почему Сергей Зайцев?
кандидатура сергея Зайцева 
возникла на политической 
арене нашего района 
далеко не случайно. 
он не самовыдвиженец, 
как другие кандидаты – 
его выдвинуло местное 
отделение партии
«Единая россия. 

Подбор кандидата на пост главы райо-
на проводиться в строгом соответствии 
с Уставом партии. И это очень важно, по-
тому что при этом претенденты на пост 
главы должны получить предварительную 
поддержку однопартийцев. сначала у нас 
прошли так называемые праймеризы в 
первичных партийных организациях - мо-
ниторинг, определение рейтинга кандида-
тов. сергей Юрьевич победил в этих мини-
выборах. Затем его кандидатура с учетом 
многих критериев, в том числе и деловых 
качеств, была согласована с краем - с ре-
гиональным политсоветом, в  состав кото-
рого входят все самые значимые руково-
дители Приморского края, в том числе и 
губернатор. как вы понимаете, поддержка 
края очень важна для нашего будущего 
главы, для нашего района. наш район до-
тационный и для нас очень важны дело-
вые конструктивные, ровные стабильные 
отношениями с краевыми властями. толь-
ко тогда работа главы будет эффективной 

и принесет пользу району. После согла-
сования с региональным политсоветом 
кандидатура выносится на обсуждение 
районной партийной конференции. все 
эти этапы выдвижения сергей Юрьевич 
прошел достойно, его утвердили на всех 
уровнях. 

на мой взгляд, такой, казалось бы, слож-
ный многоступенчатый отбор кандидата 
необходим, это является гарантией того, 
что на выборы не пойдет человек слу-
чайный, каким может оказаться самовы-
движенец. в случае самовыдвижения есть 
опасность того, что на серьезном посту 
окажется человек, который не годится для 
такой работы, но сумеет войти в доверие 
к избирателям во время выборной кам-
пании. кто потом за него будет отвечать в 
течение пяти лет? 

Мы же отвечаем за своего кандидата, 
который, надеюсь, станет главой. У нас 
регулярно проходят заседания полит-
советов, на которые мы выносим самые 
острые, самые актуальные вопросы на-
шей жизни, на которых глава держит отчет 
перед своими однопартийцами, это очень 
важно. У нас это всегда проходит пусть и 
по-товарищески, но очень принципиаль-
но. конечно, мы можем решить далеко не 
все проблемы краевого или федерально-
го уровня, но мы честно и отрыто делаем 
свою работу, не боимся правды, несем от-
ветственность за свои решения. Потому 
люди и обращаются в офис нашей партии 

с проблемами, за помощью, за советом… 
Что же касается кандидатуры сергея 

Зайцева, то я рада, что именно он сегодня 
является нашим кандидатом на пост гла-
вы. я знаю его более десяти лет и могу без 
тени сомнения сказать, что это очень по-
рядочный, честный, грамотный человек. И 
очень отзывчивый. И в то же время очень 
скромный. он очень много делает для рай-
она и при этом не требует благодарности, 
не вешает себе «ордена на грудь». он всег-
да поддерживает творческие коллекти-
вы, спортсменов, мы обращаемся к нему, 
когда нужна помощь ветеранам, школам, 
детским садам, когда нужен транспорт для 
поездок детей на конкурсы или соревно-
вания, он помогает ремонтировать спорт-
комплекс. я и мои товарищи просто не 
помним случая, чтобы он кому-то отказал 
в помощи. 

не забывайте, что он молод, но доста-
точно зрел для работы главы, у него есть 
опыт руководящей работы, причем он 
руководит большим коллективом и очень 
серьезным предприятием. я уверена, что 
этот человек будет достойным главой ка-
валеровского района. нам надо выбирать 
во власть таких, как он – молодых, грамот-
ных, энергичных. За такими руководителя-
ми – будущее.

Марина вОлкОва,
секретарь политсовета местного от-

деления партии «единая россия».

Печатается на бесплатной основе.
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ставляем ритуальные атрибуты: гробы, венки, траурные ленты, ткань, кресты, предметы для церковного обряда.  
Полный комплекс ритуальных услуг: могила, гроб, услуги транспорта и т.д. круглосуточный вывоз усопших в морг. 
Участникам вов, умершим после 12.06.1990 г., - бесплатные памятники. 

FISH                     SPORT

ЭРКОР
СПОРТ  
      ОХОТА 
            ОТДЫХ 
                   РЫБАЛКА

п. кавалерово, ул. чехова, 8 «а», район рынка.
тел. 8 (42375)94-764.

коньки, лыжи, санки, 
снегокаты, сноуборды, 
термобелье, бахилы «Haski», 
«назия»,  костюмы зимние 
для охотников и рыбаков. 

Все для зимней рыбалки, охоты и отдыха.

наш аДрес:
п. кавалерово, ул. арсеньева, 55-4.

предварительная запись 
по тел. 9-27-92,  сот. тел.: 89147221268.

LabeL, DIKSON, ScHwarzKOpf, SaLerm, bareX

парикмахерские услуги, 
маникюр, педикюр, 
косметолог, 
наращивание ногтей, 
солярий

- Изготовление бланков на заказ: журналов, ценни-
ков, книг, именных счет-фактур, квитанций, декла-
раций и другой бланочной продукции;

- Переплетные работы;
- Ксерокопирование, сканирование, ламинирова-

ние, набор текста, отправка документов факсом;
- Распечатка фотографий, дипломов, грамот; 
- Изготовление календарей с фотографиями;
- Визитки;
- Заполнение заявлений на получение загранпа-

спортов, на постановку и снятие с учета авто-
транспортных средств;

- Подписка на газету «Авангард», прием объявле-
ний и рекламы.

УМереннЫе ЦенЫ , 
Д ля ОптОвЫХ пОк Упате лей Дейс твУЮт скиДки .

Мы находимся по адресу: 
п. кавалерово, ул. арсеньева, 91, 1 этаж.
телефон: 8(42375) 9-24-26.

МУП ИПК «Авангард» 
бывшее МУП «Типография № 14»

оказывает следующие услуги:

Требуются
в магазин «светлана» ИП Хмыз 

на постоянную работу требует-
ся продавец. Заработная плата 
высокая. обращаться в магазин 
«светлана».

Продают
2-комн. кв. в п. рудный, желез-

ная дверь, сантехника, ремонт, 
очень теплая, недорого. тел. 
89510230676.

3-комн. дом, 15 соток, новая 
баня, сарай, вода проведена, слив, 
колодец бетонный. обр.: п. кавале-
рово, ул. Луговая, 59. 

поросят, возраст 1, 5 мес. об-
ращаться: с. Устиновка, ул. Лесная, 

31, кв. 2. тел. 89089992380.

поросят, 2 месяца, п. рудный 
(Поворот). тел. 89025537029.

картофель, крупный. тел. 9-68-
71, 89149649138.

телевизор «polar», 5 тыс. руб., 
отдадим в хорошие руки щенка. 
тел. 89149710354.

Снимут
Дом с последующим выкупом в 

п. кавалерово. тел. 89089777778, 
89241244898.

Услуги
ветеринарного врача, вызов на 

дом по району. тел. 89143240494.

Хор  «приморские узоры» пред-
лагает концерт-поздравление кол-
лективам к 23 февраля и 8 марта 2011 
г. справки по тел. 9-15-78.

Разное
Утерянный Инн сер. 25 № 

00489090 на имя злОбина ан-
дрея анатольевича считать не-
действительным.

аттестат о среднем полном 
общем образовании б № 7456250, 
выданный рудненской средней 
школой №1 в 2004 г. на  имя ва-
силЬева антона викторовича, 
считать недействительным.

Благодарят
выражаю искреннюю благодар-

ность н.д.  недопекиной, работни-
кам Продснаба р.а. савич, г.Ф. Лев-
ше, З.а. Шпиль, М.Ф. оводковой, 
т.а. Медведевой, моим коллегам 
из планового отдела и бухгалте-
рии за оказание материальной 
помощи для лечения моей внучки. 
огромное спасибо и низкий по-
клон. Желаю вам крепкого здоро-
вья и счастья.

О.и. Малахова.

выражаем огромную благодар-
ность жителям с. суворово и всем 
тем, кто оказал помощь в органи-
зации похорон нашей тети, ста-
рейшего жителя села

кОшМан
лидии андреевны.

племянники и племянницы, 
зыковы, прохорец, 

афанасьевы.

закУпаеМ:
корень элеутерококка

реализУеМ
сок лимонника

тел.:  8 (42361) 4-40-89
            8 (42361) 4-61-05
            8-914-961-95-94

г.арсеньев,  ул.котовского, 3 
(район кирзавода)

23 февраля
в рДк им. арсеньева

 с 9 до 18 ч. 
приглашаем посетить 

выставку-продажу 
женского пальто 
“Весна 2011“

Производство 
нижний новгород.

любое пальто 
за 4000 руб.

пожары наносят колоссальный ущерб, в огне 
гибнут люди. но большинство пожаров можно 
было предотвратить или ликвидировать в на-
чальной стадии при помощи первичных средств 
пожаротушения до прибытия подразделений по-
жарной охраны, так как за время, которое будет 
затрачено на вызов и следование пожарных ма-
шин к месту пожара, его площадь значительно 
увеличится. 

вода подаваемая подручными средствами не всег-

да оказывается достаточно эффективным средством 
тушения. для борьбы с пожаром в начальной стадии 
существуют различные виды ручных огнетушителей, 
которые позволяют эффективно бороться с огнем. 
Имея огнетушитель в квартире, гараже, автомобиле, 
на даче, каждый может справиться с огнем до приез-
да пожарных машин и не позволить ему разгореться.

О. МиХайлОв,
инспектор ОнД кавалеровского района.  

КУПИ СЕБЕ ОГНЕТУШИТЕЛЬ!анализ по пожарам произошедшим 
в январе 2011 года

на территории кавалеровского района
Обстановка с пожарами в кавалеровском районе за истекший период 

2011 года характеризовалась следующими основными показателями:
- зарегистрировано  10 пожаров, аППг – 8 (+ 20 %);
- зарегистрировано 1 загорание, аППг – 1 (стабильно);
- материальный ущерб от пожаров составил 0 рублей, за аППг ущерб со-

ставил 16680 рублей (%);
- погиб 1 человек, аППг – 0 (+100%);
- травмировано – 0 человек, аППг – 1 (-100%);
- спасено на пожарах 4 человека, аППг – 0  (+ в 4 раза);
- спасено материальных ценностей на сумму 0 руб., аППг – 90 000 руб. (%).

в Центре дет-
ского творчества 
возобновляет ра-
боту спортивно-
п а т р и о т и ч е с к а я 
группа «кадет». сво-
им первым меро-
приятием школьни-
ки решили провести 
фотоконкурс, по-
священный 8 Марта. 
Фотоснимки и этю-
ды просим предо-
ставлять ученику 
средней школы № 
2 Максиму нелидо-
ву. все справки по 
телефону:  9-10-49.


